

# 区長 山口照美の でるでるだより



NO.18

10月8日(日)は「第49回 港区民まつり」が開催されます。同時開催で「MINATO 芸術フェスティバル」も実施されますので、八幡屋公園いっばいにステージや食・体験ブースが繰り広げられます。ぜひご参加ください！

さて、少し日が経ちましたが7月26日・8月1日と「港区の学校適正配置説明会」を港中学、築港中学でそれぞれ開催いたしました。港区では1学年1学級、それも1学年20名を切る学校が出てきており、学校再編が喫緊の課題となっています。当日は多くの保護者・地域の方にお越しいただき、通学路の安全対策や学校再編の必要性について多数のご意見をいただきました。現在は、いただいた声を踏まえて教育委員会・学校現場との調整を行い、各地域やPTAとの対話を経て再度の説明会を11月ごろに実施したいと考えています。説明会の資料・映像や議事録と、主なご質問に対する区役所からの回答はHPにありますので、関心のある方はご確認ください。

日本全体の少子化の劇的な回復が難しい中、まちづくりと並行して、こどもたちに仲間と出会い、学びあえる環境をつくりたいと思っています。



「大阪市港区 学校適正  
配置」で検索

学校適正配置について、メールや電話での  
ご質問も受け付けています